



BOLETÍN DE PRENSA

Ciudad de México, martes 31 de enero de 2023

No. 047/2023

Se suman a IMSS-Bienestar 68 médicas y médicos cubanos; laboran en total 552 especialistas en 12 estados

- El director general del IMSS, Zoé Robledo, informó que el 27 de enero se incorporaron 68 especialistas de Cuba.
- Cubrirán las especialidades de geriatría, dermatología, alergología, rehabilitación, oftalmología, cirugía general, cardiología y cirugía interna
- Todas las plazas de la convocatoria del 3 al 17 de enero tuvieron postulantes; quienes sean acreditados comenzarán a laborar en marzo

El director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo, informó que, con el Programa de Médicos Especialistas Cubanos, desde 2022 han llegado al país 552 médicas y médicos a 12 estados, y el pasado 27 de enero se sumaron 68 para laborar en hospitales en Colima, Guerrero, Michoacán, Morelos, Tlaxcala, Oaxaca, Veracruz, Campeche, Nayarit, Sonora y Zacatecas.

Durante la conferencia de prensa que encabezó en Palacio Nacional el presidente Andrés Manuel López Obrador, Zoé Robledo señaló que los médicos recién llegados al plan de salud IMSS-Bienestar cubrirán las especialidades de geriatría, dermatología, alergología, rehabilitación, oftalmología, cirugía general, cardiología y cirugía interna.

Asimismo, reportó que la convocatoria emitida del 3 al 17 de enero de este año para cubrir vacantes de médicos generales y personal de enfermería en lugares remotos, de alta marginación y difícil acceso, tuvo buena recepción y todas las plazas tienen postulantes.

“Se ofertaron mil 535 vacantes de médicos generales, dos mil 195 de enfermería para seis estados; estamos en la etapa de validación de documentos, procesos selectivos, exámenes y notificaciones de quienes han sido acreditados. Esto va a ocurrir durante todo el mes de febrero para empezar a trabajar con ellos a partir del 1º de marzo”, dijo.

Detalló que en Nayarit operarán 225 médicos generales; en Colima, 115; Sonora, 202; Sinaloa, 140 y Michoacán, 812; y se prevé que laboren 646 elementos de enfermería en Sinaloa, 968 en Veracruz y 581 en Michoacán.

Respecto a la compra de equipamiento médico que se hizo en 2022 por parte del Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi) e IMSS-Bienestar, Zoé Robledo informó que se invirtieron dos mil 549 millones de pesos para adquirir 31 mil 897 piezas de equipo como camas





GOBIERNO DE
MÉXICO



UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

clínicas, hospitalarias, ultrasonógrafos, carros rojos, monitores de signos vitales, unidades de radiología, ventiladores de traslado pediátrico y de adulto, entre otros.

“Esto representa 47.2 por ciento de avance de la adquisición de equipo de estos estados y este año se están empezando a preparar los procesos de adquisición de otros 35 mil equipos adicionales, para lo que se tiene un presupuesto de cuatro mil 562 millones de pesos”, señaló.

---o0o---